

« Développer une relation amicale renverse la situation »

Nathanaël, civiliste à l'AGORA pendant 6 mois

Cette année, j'ai eu la chance de pouvoir découvrir de plus près la réalité des personnes réfugiées en Suisse. On entend beaucoup de choses au travers des médias, mais c'est bien différent de les rencontrer en personne. On nous parle de bateaux naufragés, de mers à traverser, de guerres, de ministres italiens et j'en passe... mais ce ne sont que des chiffres.



Développer une relation amicale avec eux renverse toute la situation, ainsi que l'état de notre cœur. Plusieurs fois, j'ai été invité à partager un repas avec l'un d'entre eux. Ils m'ont à chaque fois fait la

grâce de me laisser entrer dans leur vie et dans leur histoire. C'était bouleversant !

En parallèle, je leur ai enseigné le français et l'informatique. Parfois, je suis resté le professeur, mais pour d'autres, nous sommes devenus amis. D'ailleurs, j'étais souvent une des seules personnes suisses avec qui ils avaient une relation amicale, d'égal à égal.

J'ai constaté que ma présence ici avait beaucoup de valeur pour les réfugiés. C'est pourquoi je vous encourage à faire de même, si le cœur vous en dit ! Entrez en contact avec ces gens d'ailleurs, et votre vie prendra une nouvelle saveur.

Nathanaël Bourgeois